

大里中学校だより



温故知新

学校教育目標

「郷土を愛し、21世紀を力強く生きる生徒の育成」

向学（ともに学ぶ生徒） 優雅（心豊かな生徒） 克己（ともに敬える生徒）

「1年生稲作、2年生畑作開始】



5月21日(月)に、吉田政行様をはじめ、各長寿クラブ会長様の御指導をいただき、2年生が里芋の植え付けと、トウモロコシの種まきを行いました。6月8日(金)には1年生が、各長寿クラブ会長の皆様と婦人会の皆様の御指導をいただき、無事に田植えを行うことができました。7月19日にトウモロコシの収穫を、9月下旬頃をめどに稲刈りを予定しています。里芋の収穫を10月3日に予定しています。収穫まで、草取り等手のかかることがたくさんありますが、命を育てる大切さを学び、自然の恵みに感謝し、自分自身の成長につながる「総合的な学習の時間」にしましょう。



【給食試食会（6月12日に実施）・・・・・保護者の皆様の参加に感謝いたします】

6月12日（火）にPTA教養委員会主催による給食試食会を実施しました。32名の保護者の皆様に御出席いただき、和やかに給食試食会を開催することができました。当日の献立は、「ご飯、いわしの蒲焼き、切り干し大根の炒り煮、コーン入り華風スープ、牛乳」でした。御多用のなか御参加いただいた保護者の皆様、悪天候の中を御来校いただきありがとうございました。教養委員の皆様には企画から当日の運営、アンケートの集計など大変お世話になりました。試食会後実施したアンケート結果は以下のとおりです。

(数字は%です)

	アンケート項目	よい	普通	わるい
1	今日の給食の質や食べやすさはどうですか。	47	53	0
2	食器類は衛生的ですか。	72	28	0
3	栄養のバランスはどうですか。	72	28	0
4	味付けはどうですか。	72	28	0
5	彩りはどうですか。	13	78	9
6	家庭で給食の話をすることがありますか。(例えば味や量、嫌いな献立等)	はい	時々	いいえ
		44	47	7
7	デザートを毎日出してほしいですか。	はい	どちらでも	いいえ
		75	3	22
8	これからも試食会を企画してほしいですか。	はい		いいえ
		100		0
9	久しぶりに給食を食べた感想 ・とてもおいしくいただきました。 ・栄養バランスもとてもよいと思います。 ・有意義な時間を過ごすことができました。 ・給食の分量をうまく分けるのが、意外と大変だと思いました。 ・魚の味付けがおいしかったです。 ・子どもに聞いている給食とは反対にとてもおいしく量も多いくらいでした。 ・給食の雰囲気が味わえ楽しかったです。 ・品数が少ないかなと思いましたが、食べたらとても満足な量でした。 ・自校給食は、さすがにおいしいですね。(金額面でのやりくりが大変な事お察しします) ・男性の方(お父さん)にも参加していただきたいと思いました。 ・バランスよく食事が摂れる大切な一食です。 ・なつかしく、おいしくいただきました。いつもありがとうございます。 ・毎日の給食づくりは御苦労も多いと思いますが、よろしくお願ひします。 ・久しぶりに給食の食器をみてなつかしくなりました。来年も試食会に来たいと思います。 ・いろいろな方とお話ししができ有意義な時間でした。 ・準備、配膳、片付けまで行うことで、学生の頃を思い出しながらなりました。 ・子どもたちに安心して食べさせられる。学校でつくる給食は、おいしいと思った。			

参加：1年生保護者 13名 2年生保護者 7名 3年生保護者 12名 合計32名

* 木暮佳正教育実習生（教科は数学、クラスは2年B組）が6月11日～29日まで実習中です。